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Aos dez dias do mês de Março de Dois Mil e Vinte Dois reuniram-e via Plataforma Google Meet os
membros do Conselho Municipal  de  Cultura  de Santa  Maria,  a  referida  reunião foi  aberta  pelo
Presidente  Sérgio  Marques,  após  a  plenária  atingir  o  quórum  regimental,  cumprimentando  os
presentes  e  dando  as  boas  vindas  aos  integrantes,  após  passou  a  palavra  ao  Senhor  Cássio
Marques que, ao fazer da palavra prestou alguns esclarecimentos em relação ao andamento do
processo elaboração e implementação do Auxílio Emergencial, bem como a elaboração, execução e
tramitação  do  Edital,  em  função  críticas  recebidas  e  informações  inconsistentes  sobre  tais
processos, para tal, o representante da Secretaria fez uma cronologia sobre como deu-se o referido
processo visando dar os devidos esclarecimentos. Ainda, explicou como foram os trâmites para a
efetivação dos pagamentos, os mecanismos de comunicação com os contemplados e as motivações
das diligências efetuadas em função de determinação do Setor de Controle Interno da Prefeitura
Municipal  de  Santa  Maria.  Feitas  as  colocações,  o  Presidente  retomou a  palavra  questionou  a
plenária, se algum Membro gostaria de fazer algum questionamento, em função disso o Conselheiro
Leonardo Gadea trouxe fez uso da palavra afirmou haviam sido feitos questionamentos, mas que as
devidas explicações do Senhor Cássio haviam sanado os possíveis ruídos de comunicação, nessa
esteira, em seguida, a Professora Maria Rita pontuou que em função da heterogeneidade do grupo
haverão  e  são  saudáveis  divergências  de  pontos  de  vista,  salientou  que  a  linguagem  a  ser
empregada na comunicação com o público do Edital em questão deve ser clara e objetiva de modo a
ser compreensível a todos. Dando continuidade, o segmento Circo representado pela conselheira
Raquel fez uso da palavra para divulgar o levantamento para demandas e para futuras formações na
área que está sendo feito por integrantes do segmento, bem como a publicização do formulário
pelas redes do Conselho e pela Secretaria. O presidente trouxe à plenária a demanda de que se
pleiteie um espaço para que o Conselho de Cultura possua uma sede, a conselheira Ana Maria
sugeriu  o  espaço  na  Casa  dos  Conselhos  situada  na  Rua  dos  Andradas  e  questionou  quais
deveriam os procedimentos necessários para que tal  espaço fosse viabilizado pela Prefeitura,  a
professora Maria  Rita  complementou sugerindo que o espaço pudesse,  inclusive,  ser  dividido o
espaço com outros  Conselhos Municipais,  a  Conselheira  Raquel,  em relação  ao espaço físico,
destacou a importância de se ter um espaço para o CMC. Outra demanda trazida pela mesa diretora
foi em relação ao documental histórico do Clube Caixeiral, de modo a preservar a patrimônio lá
mantido em função da venda do prédio  inicialmente, através de visita para tomar conhecimento do
material lá existente. A plenária decidiu oficiar aos membros da diretoria do Clube para buscar saber
qual o destino do material e se há interesse em transferir o acervo da Entidade sob a mediação do
Conselho. Finalizando a reunião, o presidente sugeriu convidar representantes da Secretaria para
esclarecer questões relacionadas à apresentação sobre Fundo Municipal de Cultura. respondendo à
demanda Cássio sugeriu que a discussão fosse retomada no próximo encontro, sendo a reunião
encerrada  às  20  e  30  minutos.  Nada  havendo mais  a  tratar,  eu,  Wendel  dos Santos  Lima,  2º
Secretário  da  Mesa,  lavrei  a  presente  Ata  que  será  lida  e  aprovada  na  próxima reunião  deste
Colegiado. Em tempo, por ocasião da aprovação da Ata foi solicitado que o trecho “professora Maria
Rita”, fosse redigido da seguinte forma “Conselheira Maria Rita”, e não como constou.


